

Medien-Mitteilung

vom 5. Juli 2024

Bike-Polizei bereitet sich für den Einsatz vor

Stadtpolizei Affoltern am Albis absolviert die Kurse für Bike-Polizistinnen und -Polizisten

Damit die Stadtpolizei Affoltern am Albis noch näher und schneller bei ihren Einwohnerinnen und Einwohnern ist, hat sie im April 2024 zwei neue E-Bikes angeschafft. Doch bevor die Polizistinnen und Polizisten mit diesem Einsatzmittel in den Einsatz dürfen, gilt es zuerst im Juli eine mehrtägige Grundausbildung zu absolvieren, so sieht es das Schweizerische Polizeinstitut (SPI) vor.

In dieser Grundausbildung erfahren die Polizistinnen und Polizisten, wie sie das E-Bike als Einsatzmittel einsetzen können sowie wo die Stärken, aber auch die Schwächen dabei sind. Zudem steht ihnen ein intensives Fahrtechnik-Training bevor. Wie bei sämtlichen polizeilichen Einsatzkursen, wird auch hier ein grosses Augenmerk auf "Community Policing" gelegt. Die Stadtpolizei Affoltern am Albis hat die Möglichkeit, diese Ausbildung bei der Stadtpolizei Zürich zu absolvieren. Beim Korps, welches die Bike-Police bereits seit 2007 täglich im Einsatz hat.

Nach dem Absolvieren und Bestehen des Bike-Grundkurses sollen ab August 2024 die ersten Polizistinnen und Polizisten der Stadtpolizei Affoltern am Albis mit den E-Bikes auf den Strassen zu sehen sein.

Stadt Affoltern am Albis

Kontakt für Medienschaffende

Medienstelle Stadt Affoltern am Albis, Telefon 044 762 56 30

Bildlegende: Ein Angehöriger der Stadtpolizei Affoltern am Albis auf Trainingsfahrt in der Stadt Zürich